

Ressort: Technik

Generalbundesanwalt lässt Ermittlungen gegen Journalisten ruhen

Karlsruhe, 31.07.2015, 15:00 Uhr

GDN - Generalbundesanwalt Harald Range lässt die Ermittlungen gegen Andre Meister und Markus Beckedahl von "Netzpolitik.org" vorerst ruhen. Das sagte er der F.A.Z. Dies geschehe "mit Blick auf das hohe Gut der Presse- und Meinungsfreiheit".

Zunächst wolle er die Frage klären, ob es sich bei den Veröffentlichungen um die Bekanntgabe eines Staatsgeheimnisses handelte. Das dazu gewünschte externe Sachverständigengutachten sei nur einholbar gewesen, wenn förmlich ein Ermittlungsverfahren eingeleitet werde. "Bis zum Eingang des Gutachtens wird mit den Ermittlungen innegehalten", zitiert die Zeitung den Generalbundesanwalt weiter. Die Ermittlungen gegen die Macher von "Netzpolitik.org" wegen "Landesverrats" hatten in Politik und Medien Entsetzen ausgelöst.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58354/generalbundesanwalt-laesst-ermittlungen-gegen-journalisten-ruhen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619